

**LE DÉCANAT DE LA FACULTÉ DE BIOLOGIE ET DE MÉDECINE
DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE**

a la tristesse de faire part du décès du

Docteur Marc-Antoine KRIEG

Professeur titulaire de la Faculté

expert reconnu dans le domaine de l'ostéoporose, Marc-Antoine Krieg a toujours œuvré pour le bien de ses malades.

Il laissera le souvenir d'un homme pionnier dans son domaine, généreux et exemplaire dans son engagement auprès des autres.

Nos meilleures pensées vont à sa famille, ainsi qu'à ceux qui l'ont bien connu.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.